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                        Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima quinta SESSÃO 
ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos 
Cesar Garcia e os Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar 
Silveira de Souza, Diogo da Rocha Vaz, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente 
Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Foi lido o resumo da 
minuta da ATA N° 024/15, que foi votada e aprovada por unanimidade. Após passou à 
leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS 
DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 042/15 enviando 
proposições aprovadas na Sessão Ordinária do dia 13 de julho de 2015. EXPEDIDAS 
TERCEIROS: Não Houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou que estão retornando de um recesso parlamentar e 
desejou a todos os colegas Vereadores um bom retorno aos trabalhos que continuam 
durantes este ano. Parabenizou o Vereador Osmar pela passagem do seu aniversário, 
desejando a ele toda a alegria, paz, saúde e sucesso para ele e sua família e que alcance 
sempre seus objetivos tanto na sua vida particular como política. Comentou que esteve 
em uma reunião com a ACVERC dia vinte e quatro de julho em Guaíba, onde se reuniram 
vários Municípios nessa reunião muito importante porque se viu uma grande integração 
dos Municípios da região e pelo que o Vereador lembra, foi uma reunião com mais 
participação dos Municípios que viu na região e acha que é um bom começo. Parabenizou 
a equipe da ACVERC pelo trabalho que vem prestando nesta região Carbonífera, bem 
como também com a participação da região da Costa Doce. Relatou que este trabalho da 
ACVERC está dando um bom resultado, as coisas são por aí e se continuarem essas 
reuniões com os Municípios participando, tem tudo para dar certo para nossa região, 
podendo alavancar muita coisa importante para a região e deseja que os Municípios não 
comecem a se dispersarem e desistirem da participação nessas reuniões, como houve em 
Guaíba, essa participação de vários Municípios e várias autoridades, inclusive de Porto 
Alegre. Destacou também a participação da Celulose Riograndense que sabe que para a 
nossa região é um grande avanço, pois essa empresa vem investindo nos Municípios da 
região. O Vereador acha que essa parceria deve continuar e agradeceu a direção da 
empresa Celulose Riograndense pela recepção que teve lá junto à empresa e também 
pela demonstração que teve na empresa, onde se viu o potencial e o poder que essa 
empresa tem na nossa região, o que é muito importante, pois precisamos de 
desenvolvimento, embora sabendo que o desenvolvimento a cada dia vem um pouco 
travando a nível federal, estadual e municipal, mas não podem perder a esperança, mas 
continuar trabalhando para ver um País melhor, um Estado melhor e um Município 
também melhor. Comentou que os Vereadores que foram eleitos pela população têm essa 
obrigação e compromisso de trabalhar para ver as coisas crescerem e andarem de forma 
equilibrada e de forma certa. Relatou que está fazendo um requerimento em nome da 
bancada do PMDB e pediu a atenção dos colegas Vereadores para a aprovação desse 
requerimento, o qual solicita ao Presidente dessa Casa que agende uma reunião e 
convoque a Secretária da Fazenda e o Prefeito Municipal para tomar conhecimento sobre 
a real situação financeira do nosso Município porque às vezes tem algumas prestações 
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das contas do Executivo nessa Casa, mas nunca se tem um conhecimento aprofundado 
da situação financeira do Município, pois às vezes a reunião é bastante rápida e não se 
consegue a chegar a alguns questionamentos que atualmente vem preocupando muito o 
Vereador. Relatou que ouve bastantes boatos pelo Município de que a situação do 
Município está difícil e preocupante, mas oficialmente não se tem nada e quando as 
pessoas questionam, o Vereador tem dito que ouve boatos e são tantos e mais tantos e 
não sabe precisamente, por isso precisa de um esclarecimento bem aprofundado da real 
situação do Município e também já aproveitando essa reunião onde vai ser convidado o 
Prefeito, quer também obter uma informação de quais as medidas e projetos que o nosso 
Prefeito tem em mente para regularizar e melhorar essa situação se é da forma que se 
tem ouvido, que o Município está com alguns débitos com fornecedores e isso preocupa 
muito. Relatou que sempre foi um lutador nesse Município, por muitos anos e se preocupa 
com a vida e com o futuro do Município e da população porque sabe que estamos numa 
crise a nível federal e estadual, como vê nas matérias, mas nosso Município está mais 
próximo de nós e cada poder tem a responsabilidade e o compromisso de organizar e 
administrar onde está. Comentou que o Governo Federal, Deputados e Senadores têm o 
poder a nível federal de se organizarem, o Estado a mesma coisa e nós aqui é o Prefeito e 
os Vereadores que têm essa responsabilidade sobre os ombros de ver uma saída para o 
nosso Município pois não podem deixar um Município novo, que ainda é “criança” se perca 
e tome um rumo que vai futuramente prejudicar a sua vida  e prejudicar a todos que estão 
envolvidos nessa família que somos nós munícipes. Pediu atenção mais uma vez dos 
Vereadores para que possa realizar essa reunião. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Falou que espera que todos de cabeça erguida possam voltar ao trabalho após o recesso 
que tiveram. Deixou seus parabéns ao Vereador Osmar por mais uma primavera, 
desejando que Deus lhe dê muita saúde e paz para ele e sua família, que Deus sempre 
possa iluminar seus caminhos na sua vida pessoal e política. Deixou os parabéns à 
comissão organizadora da festa de ontem no Arroio Grande na Capela Sagrado Coração 
de Jesus, onde esteve almoçando e mais Vereadores também estavam presentes. Como 
o colega Vereador Elomar falou, ressaltou que esteve presente em um evento em Guaíba 
com demais colegas Vereadores. Agradeceu a todos os colegas por terem participado 
juntos, em nome da ACVERC, em uma reunião de grande porte, onde se discutiu vários 
assuntos. Agradeceu o Presidente da empresa Celulose Riograndense que destacou um 
grande tempo explicando como funcionava a empresa e também pelo belo almoço que 
deu a todos. Pediu um ofício de pesar à família de Célia Garcia Govoni, sua amiga e 
vizinha que veio a falecer ontem, uma pessoa que pela qual se sente até em obrigação, 
pois é muito querida de sua parte e espera com certeza que está junto com Deus. Usou a 
tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Deixou seus parabéns ao Vereador Osmar pela 
passagem de seu aniversário no último dia vinte e cinco, desejando que o mesmo tenha 
muita saúde, muito êxito em sua vida pública e particular. Da mesma forma deixou seus 
parabéns à esposa do servidor Jocinei, a Janaína que também esteve de aniversário 
ontem, desejando que a mesma seja sempre a pessoa que é simples e amiga, que 
sempre está assistindo as sessões nessa Casa. Pediu desculpas à Capela do Arroio 
Grande, onde aconteceu um evento ontem e não pode se fazer presente. Pediu desculpas 
ao Pastor Gelson que também promoveu um evento na Igreja dele, mas o Vereador teve 
visitas e não pode estar presente, mas ficou sabendo que estava muito bom. Comentou 
que estão voltando do recesso e deixou um alerta que não é um munícipe, nem dois, mas 
pode dizer que tem cem por cento dos nossos munícipes insatisfeitos com uma 
profissional no Posto de Saúde, a Doutora Ana, pela forma que ela vem tratando os 
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pacientes que chegam ao Posto bem como também os servidores do Município. 
Comentou que se ela trata um servidor do Município dessa forma, imagina um pobre 
munícipe que está lá num canto do Município sem muita estrutura e que chega ali 
desativado e é recebido da maneira a que todos vêm reclamar. Relatou que acha que está 
acontecendo alguma coisa porque são várias pessoas que vêm reclamar, então deixou 
seu alerta a ela, pois a mesma não está no Município fazendo favor para ninguém, nem 
fazendo serviço voluntário, mas está recebendo muito bem pelos serviços prestados e até 
o momento, pelo que o Vereador sabe, os serviços estão muito mal prestados por ela. 
Relatou que ainda não falou pessoalmente com a Doutora, mas quer falar pessoalmente 
para ver o que está acontecendo, se tiver alguma coisa na vida pessoal dela, não pode 
chegar aqui e derramar em cima dos nossos munícipes, devendo resolver antes porque 
aqui ela não está fazendo favor. Da mesma forma, deixou dito a qualquer servidor que 
estiver servindo mal. Relatou que a Doutora foi contratada pela empresa do Doutor 
Frederico, não está citando o serviço dele, mas é pela empresa dele que ela está 
servindo, então pediu ao Doutor que converse com ela para saber o que está acontecendo 
sobre os serviços prestados. Pediu ao Executivo que trabalhe com os pés no chão porque 
vê bastantes pedidos de providências aqui nessa Casa e é preocupante o estado que se 
encontra o Estado e o País, o que vem se refletir no Município. Comentou que o Estado 
está em crise e o Município também está entrando, então devem trabalhar com contenção 
de despesas, fazendo cortes onde der para fazer e onde não puder fazer cortes, que 
trabalhe com os pés no chão. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu o cartão de felicitação recebido da Câmara pela passagem do seu aniversário 
que é mais uma data vencida e uma bela lembrança que passa pela vida de cada um e 
felizmente pôde passar por essa data no último dia vinte e cinco, não convidou ninguém, 
recebeu várias visitas e aquele amigo que ainda quiser lhe fazer uma visita domingo e 
tomar um chope, pode se fazer presente que com sede não vai sair, mas não garante se 
vai ter comida. Relatou que essas são as coisas boas que a vida pública lhe proporciona, 
é nessa Casa discutir e questionar e sair na rua e ter direito de conversar olhando no olho 
e deixar as coisas pessoais de lado porque não pode preparar muitos lanches para a 
Terra, pois o orgulho, a raiva e o rancor são para isso que serve. Deixou seus pêsames à 
família Govoni pela morte da Dona Célia e à família do Senhor Eli na região do Adão 
Valter que faleceu na semana passada depois de vários dias de sofrimento e foi sepultado 
sábado, mas a vida se resume dessas coisas. Felicitou a comissão organizadora da festa 
na Capela no Arroio Grande chamada festa dos Polacos que foi muito bem recebido 
naquela região na primeira vez que foi numa festa lá onde só tinha ido aos Jogos 
Comunitários naquele lugar. Relatou que viu naquela comunidade muita união e onde 
existe isso, com certeza há muito progresso. Ressaltou o assunto que o Vereador Elomar 
falou que o nosso Município é uma criança e temos que cuidar. Relatou que ouvindo a 
rádio Gaúcha, ouviu um comentário que lhe deixou muito triste, pois usaram o termo mais 
pesado que poderiam usar em relação à Nação, o Estado  e os Municípios. Comentou que 
hoje o nosso País se encontra doente financeiramente e disse que não é pessimista e 
carrega muita esperança para vencer todos os obstáculos que vier em sua frente e vê uma 
das palavras mais difíceis que hoje o País, o Estado e os Municípios têm de vencer esse 
obstáculo financeiro que todos sabem de onde partiu e não quer colocar cem por cento em 
cima do País e do Estado, mas todos sabem que isso é uma corrente e lamenta pelos 
comentários ouvidos na rua, que de real não sabe nada. Falou ao Vereador Elomar que 
pode contar, que todo Vereador aqui nessa Casa, independente de partido, não tem que 
zelar pelo partido, mas pela transparência e por si próprio para deixar uma bela imagem 
para a comunidade de que ele não veio aqui para dar tapas nas costas de ninguém. 
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Comentou que devem buscar sempre os melhores esclarecimentos porque a comunidade 
merece e se existe uma situação grave, qualquer Vereador de qualquer partido, tem a 
obrigação de saber a mais absoluta verdade porque são os mensageiros de lá para cá 
quanto daqui para lá, e devem muito às pessoas que vêm até eles perguntar sobre a 
situação. Comentou que queria ilustrar duas pessoas que tiveram nessa Casa há mais ou 
menos dois anos atrás quando houve um episódio que foi muito falado, talvez até em nível 
nacional, que foi o roubo de uma patrola em Barão do Triunfo, e na sua região se reuniram 
duas famílias, aonde vieram os dois chefes aqui nessa Casa com a maior diplomacia 
perguntar para os Vereadores se eles estavam tomando alguma providência e que 
conhecimento eles tinham. Acrescentou que deles não ouviu comentários na rua como viu 
de muitos, dizendo que até a Administração estava envolvida. Deixou seus elogios aos 
dois cidadões que são o Marcão e o Erasmo Antônio da Silva, dizendo que tem por essas 
pessoas a mais profunda admiração pelo belo gesto que tiveram em não fazer comentário 
na rua e vir aqui nessa Casa de Leis tirarem informação e acredita que na oportunidade o 
Jurídico se encontrava presente e assistiu o fato. Quanto ao comentário do Vereador 
Nércio, que tem uma médica muito bem paga e a qual o Vereador a conhece e já tem 
informação e episódios assistidos de certa instabilidade psicológica que vem repercutir 
nas pessoas que lá vão buscar uma melhora de saúde e isso é tremendamente 
constrangedor para o Município, pagar muito bem pago e uma profissional humilhar as 
pessoas. Relatou que não está sabendo ainda e achou que fosse uma brincadeira, mas 
está associando as coisas, até está percebendo quem dessa Casa foi atingido, mas aqui 
ouve alguns comentários de que está havendo alguns atrasos nos pagamentos e mesmo 
que haja, nenhum médico tem o direito de destratar as pessoas que vão buscar melhoras 
para a saúde. Deixou um apelo para o Doutor Frederico que é o dono da empresa, que ele 
tome as devidas providências porque tem certeza que essa médica não está trabalhando 
de graça para a empresa dele e muito menos para as pessoas do Barão e exige respeito, 
por mais humilde que seja a pessoa que for ao consultório. Falou que o Doutor Frederico 
venha denunciar porque se tiverem de ir até o Ministério Público pelos inúmeros casos de 
pessoas que vão ao consultório e são destratadas, sendo isso constrangedor para o 
Município que paga o que está sendo pago e ser destratados como pessoas. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que hoje dia três de agosto, 
retornaram com as Sessões Ordinárias devido ao recesso, férias, mas acredita seriamente 
que nenhum dos Vereadores ficou realmente de férias, sem estar atuando na comunidade 
e isso é uma coisa nossa, uma lei que tem nessa Casa, de não ter Sessões Ordinárias 
dentro de quinze dias, mas se permite fazer o mesmo trabalho que faz sempre, atendendo 
as pessoas com todo carinho, dando atenção que todos merecem. Comentou que dia 
vinte e quatro esteve em Guaíba na reunião da ACVERC, que foi muito bem comentado 
pelos colegas Vereadores, e agradeceu a pessoa do Presidente da Câmara de Guaíba 
“Chacrinha”, pela parceria com os Municípios da Costa Doce e Região Carbonífera e até a 
Câmara da região Metropolitana que estava presente na reunião com grandes assuntos, 
de grande interesse no Município, o que acha válida a preocupação pelos assuntos que 
cobrem as nossas regiões. Relatou que foi de grande valia a visita na Aracruz também, 
onde foram bem recepcionados pelo Presidente, uma pessoa humilde que se fez presente 
e ofereceu um almoço para todos que estavam presentes. Parabenizou o Vereador 
Osmar, desejando que Deus lhe dê muita saúde e alegria juntamente com sua família e 
que consiga o que almeja na sua vida porque é um dia após outro, mas sempre busca 
melhorias. Comentou que esteve na festa na comunidade do Arroio Grande ontem e 
deixou os parabéns a eles pelo grande porte da festa, a qual estava muito bem 
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organizada, o dia especial, e também parabenizou a Igreja Assembleia de Deus na pessoa 
do Pastor Gelson, que tinham encontro desde sábado, também bem organizado, se fez 
presente nessa comunidade que tem muito a dizer em nosso Município, pois cada 
munícipe tem sua vontade de participar, ninguém pode contestar e tudo é uma coisa só, 
basta as pessoas acreditarem e terem um bom entrosamento com o povo e fazer o bem. 
Comentou que esteve em reunião com o Prefeito, o Vice- Prefeito, a Secretária da Saúde, 
o Coordenador e os colegas Vereadores e relatou da sua indignação de sexta-feira ter ido 
ao Posto de Saúde e ver o que está acontecendo lá dentro, não está reclamando do dono 
da empresa, Doutor Frederico que é ótima pessoa e ótimo médico, mas sim pela pessoa 
que ele colocou lá dentro para trabalhar para nossos munícipes, a Doutora Ana, onde 
esteve cobrando ela, eram dez horas e ela não tinha chegado ao Posto de Saúde e às 
sete horas estavam em frente ao apartamento para buscá-la, onde a Vereadora a 
questionou e ela questionou a Vereadora, mas não espichou o assunto e disse que a 
Doutora estava com a razão e depois a Doutora esteve afrontando os motoristas que 
estavam na rua, que ela ia até se botar na Vereadora e ia dar em sua cara, como foi dito 
pelos motoristas à Vereadora. Comentou que acha que a Doutora é uma pessoa 
desequilibrada, uma pessoa que está fora de ser uma pessoa para atuar na comunidade e 
foi dito por algumas pessoas que ela teria dito que “Deus me livre de morar nesse 
Município”. A Vereadora a questionou sobre o que ela faz no Município, buscar o dinheiro 
dos munícipes, isso é bom para ela? Relatou que hoje se colocou à disposição do 
Executivo e da Secretária da Saúde e junto com os colegas Vereadores que lhe 
acompanharam está disposta a fazer qualquer coisa para que essa pessoa não intervenha 
mais junto à comunidade porque o povo não merece ter um tratamento assim, pois são 
pessoas simples e humildes que baixam a cabeça e ela grita com todos e manda as 
pessoas calarem a boca, isso dito até pelas enfermeiras, todos estão pavorosos com a 
Doutora. Relatou que acredita no Doutor Frederico e a Doutora não é digna de estar 
dentro do Município, nem ao menos para tratar as pessoas e muito menos para buscar 
dinheiro. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre os médicos dizendo 
que depois que saiu da reunião com o Prefeito, teve mais uma reclamação e no seu ponto 
de vista é gravíssimo e corresponde à firma do Doutor Frederico, pois sábado era dia do 
Doutor Rômulo atender e de acordo com a que está sabendo, ele simplesmente ligou para 
a enfermeira e disse que não viria. Ao mesmo momento agradeceu a Doutora Miriam que, 
para o pessoal não voltar para casa sem atendimento, ela se deslocou até o Posto de 
Saúde e fez a atendimento. Comentou que tem vários problemas, como o problema da 
Doutora Ana e também o problema do Doutor Rodrigo que está sendo muito questionado 
entre os colegas do Posto de Saúde. Comentou que sabe que o Município está com os 
pés meio enleados, mas é preocupante essa situação e com certeza o Município vai pagar 
a Doutora Miriam para vir no sábado atender e nada mais justo que isto, só que pergunta 
aos colegas se isso vai ser descontado da empresa do Doutor Frederico, o repasse que 
era para o médico Rômulo? Relatou que é mais um item para os colegas Vereadores 
ficarem sabendo e reforçou o agradecimento à Doutora Miriam que, pelo menos prestou 
algum atendimento às pessoas que se deslocaram de suas casas, pois é um atendimento 
marcado e a Secretaria não pôde desmarcar porque ficou sabendo no horário do 
atendimento que o médico não ia vir, então é outra falha grave e deseja que o Prefeito 
desconte da firma, se a Prefeitura for pagar as horas da Miriam. Ressaltou o que foi 
falado, que a situação não está boa, que vem escutando há muito tempo, comerciantes, 
pessoas que entregam e prestam serviços ao Município e não vem recebendo há tempos 
e hoje está sendo colocado um pedido para uma reunião com responsáveis dessa área, 
pois está vendo que o Governou parcelou os salários dos funcionários, e no momento que 
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parcelam os salários dos funcionários é porque é o fim do poço, embora se saiba que o 
Sartori pegou o Rio Grande do Sul quebrado, como sempre colocou, nunca escondeu de 
ninguém, mas também se sabe que foi dado aumento aos Secretários e ao Governador, o 
que deveria ter pensado melhor essa questão e não ter feito esse aumento. Relatou que 
vê muito nas redes sociais o questionamento se os salários do Governador e dos 
Secretários estão sendo parcelados e afirmou que isso também está sendo feito, de 
acordo com o Secretário da Fazenda todos que ganham acima de dois mil e cem 
aproximadamente vai ser parcelado, então fica a preocupação aqui no Município, inclusive 
o Vereador conversou com o Prefeito e ele disse que as coisas não estão boas e o 
Vereador vê cortando diárias dos funcionários, uma redução de serviço que não tem como 
manter e vê muita gente empregada como Cargo de Confiança e na atual situação 
financeira estadual e federal, é o momento do Administrador chegar a uma conclusão e 
deixar talvez, uma pessoa responsável em cada Secretaria, tentar tomar uma providência 
para não chegar à situação que está chegando o Governo do Estado. Em seguida, 
passou-se à ORDEM DO DIA, quando foi discutida, votada e aprovada por unanimidade a 
seguinte proposição: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 054/15 DA VEREADORA LAURENI 
que seja providenciado limpeza e recolhimento de entulhos no cemitério Municipal. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 055/15 DO VEREADOR ELOMAR que seja providenciado 
reforma de uma ponte e construção de um bueiro na estrada que dá acesso a residência 
do Senhor João Batista Lima de Abreu próximo a residência do Senhor José Gomes e 
Flavio Litz. Justificativa: justifica-se tal pedido, pois esta estrada que dá acesso a 
residência possui uma ponte que não dá condições de transporte de caminhão com carga 
e o Senhor João necessita da venda de lenha urgente, tal fato que ira gerar recursos em 
tributos ao Município, sendo que o agricultor possui madeiramento a disposição para 
reforma. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 032/15 DO VEREADOR DIOGO que informe o 
que segue: Se foi renovado o convênio com a Corsan; Se caso tenha sido renovado, que 
enviem cópias do mesmo. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 033/15 DO VEREADOR 
RODRIGO que informe o que segue: Quais ônibus escolares possuem rampa automática 
de embarque e desembarque a cadeirantes; Se estão em funcionamento normal tais 
veículos e rampas; Se caso não estiverem em funcionamento que informem os motivos. 
Também foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes diárias: 
DIÁRIA DOS VEREADORES MARCOS E TIAGO, que no dia 15 de julho de 2015 
estiveram participando de uma reunião com o Secretário Pedro Westphalen na Secretaria 
de Transportes e Mobilidade do Estado em Porto Alegre; DIÁRIA DO VEREADOR 
DIOGO, que esteve no gabinete do Deputado Nelson Marquezam Júnior em Porto Alegre 
dia 16 de julho de 2015; DIÁRIA DO VEREADOR RODRIGO,  que esteve em Audiência 
na Secretaria da Fazenda em Porto Alegre dia 24 de julho de 2015; DIÁRIA DOS 
VEREADORES MARCOS, TIAGO, ILO, ELOMAR E LAURENI, que estiveram na Câmara 
Municipal de Guaíba em uma reunião da ACVERC no dia 24 de julho de 2015. Após, 
passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR 
OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira 
saudação. Comentou sobre a saúde dizendo que considera a questão mais séria do 
Município, se embasou no comentário do Vereador Rodrigo e ilustrou a atitude da Doutora 
Miriam, apesar de ela não desempenhar a mesma função, embora bastante semelhante. 
Comentou que é desse tipo de pessoa que precisamos no Município, gente que disponha 
a fazer um favor e ganhar um dinheiro a mais se não for de uma forma solidária. Relatou 
que o que lhe preocupou não só o que o Vereador falou, em só descontar da empresa do 
Doutor Frederico, mas foi as pessoas que deixaram de ser atendidas porque todos sabem 
que o Município do Barão é um dos Municípios que mais acumula deficientes mentais, não 
por ser um Município maior geograficamente, mas é o que mais possui este tipo de 
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problema e simplesmente relatou o Vereador que ia admitir se fosse naqueles dias de 
bastantes chuvas, mas justamente no melhor fim de semana após as enchentes que 
sobrecarregaram a região, esse Doutor Rômulo toma essa decisão de última hora. 
Relatou que simplesmente não vai e não tem nada que fazer contra ele, o máximo seria 
descontar que talvez não seja descontado porque existe um comentário regional que 
todos os funcionários que não desempenham uma boa função, como castigo são 
mandados para os Municípios de interior com difícil acesso e acrescentou que Barão do 
Triunfo não é um Município para dar castigo para maus funcionários, mas é um Município 
que quando foi emancipado estava entre os quinze Municípios mais pobres e hoje 
felizmente subiu um pouco, faz as coisas com dignidade e é digno de bons funcionários  
que respeitem o Município. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, 
em especial o seu amigo, campeão de canastra, já foi Vereador, Presidente dessa Casa, 
duas vezes Prefeito e está se fazendo presente hoje o Odone. Logo após ser advertido 
pelos colegas Vereadores, percebeu que não era o Odone que estava presente, pediu 
desculpas e cumprimentou da mesma forma o Senhor que estava presente, o qual 
confundiu com o Ex-Prefeito Odone. Parabenizou o pessoal da festa Sagrado Coração de 
Jesus no Arroio Grande que estava bem organizada, não pode ir almoçar, mas se fez 
presente à tarde na sua comunidade de origem. Comentou sobre o que a Vereadora 
Laureni falou a respeito do Posto de Saúde, o qual passou pela mesma situação com a 
Doutora Ana com quem teve uma bela discussão, a qual falou muito mal do Município. 
Relatou que não tocou no assunto nessa Casa, pois foi na última semana de Sessão 
antes do recesso parlamentar, mas deixou uma reunião marcada com o Prefeito e não se 
surpreendeu do fato acontecido com a Vereadora Laureni, com outros Vereadores e com 
pessoas da comunidade porque essa médica realmente não merece estar trabalhando e 
recebendo dos cofres do nosso Município, pois é uma pessoa muito mal educada e 
incompetente tanto profissionalmente quanto para tratar as pessoas e deixou repúdio a 
essa médica. Relatou que conversou com o Doutor Frederico e o mesmo lhe disse que ia 
tomar providências, só que não viu nada ainda e pelo que foi falado na reunião ainda vai 
demorar um pouco até que possa se tomar alguma atitude a respeito dessa profissional. 
Parabenizou ao seu colega Vereador Osmar pela passagem do seu aniversário desejando 
muitas felicidades, saúde e muitos anos de vida, que continue sempre tão disposto e 
brincalhão como é. Pediu desculpas novamente ao Senhor que estava assistindo pelo 
engano e o pediu que viesse sempre às Sessões. Usou a palavra o VEREADOR 
RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua 
primeira saudação. Parabenizou o Vereador Osmar desejando que Deus sempre ilumine o 
seu caminho e o de sua família. Falou sobre a questão dos médicos, que vem sendo muito 
cobrado e comentou que se a Doutora Miriam não atendesse esses pacientes, seria mais 
uma colocação na reunião com o Prefeito hoje. Relatou que deseja que sejam tomadas 
providências logo, pela empresa, e a mesma dê valor ao dinheiro dos colonos que estão 
levando e sabe que no futuro o pagamento a eles vai dobrar. Nesse momento o 
VEREADOR RODRIGO cedeu o restante de seu espaço ao VEREADOR ELOMAR, que 
cumprimentou a esposa do servidor Jocinei e o esposo da Doutora Miriam que estavam 
presentes. Pediu à Casa que, se fosse possível, procurasse agendar uma reunião com o 
DAER, a qual tinha pedido há uns tempos e segurou até porque tinha algumas questões 
de que a dona da empresa viria fazer alguns esclarecimentos junto ao Executivo, mas tem 
sido constantemente reivindicado sobre linhas que foram suspensas no Município e 
gostaria de ter uma reunião junto ao DAER para tomar alguns esclarecimentos sobre 
estas linhas que foram suspensas e mais alguns assuntos. Usou a palavra o VEREADOR 
TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
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se faziam presentes. Deixou seus sentimentos à família de Célia Garcia Govoni. 
Comentou sobre a reunião onde se fez presente na Celulose Riograndense, uma empresa 
multinacional que traz tantos recursos para o Estado e principalmente para a cidade de 
Guaíba. Parabenizou o Vereador Osmar pela passagem do seu aniversário, sempre com 
bastante experiência em seus discursos e aconselhando, estando de parabéns e que siga 
por muitos anos junto com os Vereadores. Parabenizou também a Janaína que fez 
aniversário na semana passada. Comentou que ontem participou de um chá das capelas 
no Salão Paroquial, onde teve um desfile das lojas aqui do Barão deixando os seus 
parabéns aos organizadores e aos que desfilaram pelas lojas que participaram. Falou 
sobre reclamações que está recebendo acerca do sistema de internet da empresa Oi que 
vários comércios aqui em Barão do Triunfo estão há quase uma semana sem internet e 
sugeriu marcar uma reunião ou mandar um e-mail para a empresa para ver o que está 
acontecendo. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Desejou que fossem bem-
vindos na volta do recesso comentando que, pelo jeito, trabalho não vai falar. Parabenizou 
na pessoa do Patrão do CTG, o décimo terceiro aniversário do CTG dia dezenove de 
julho, onde aconteceu um belo evento durante a tarde com comemorações e um belo 
almoço servido pela patronagem. Relatou que foi alterada a data do Gaúchão de Várzea 
que seria nesse mês de agosto e por problemas em nível de Estado, foi alterada para o 
dia treze de setembro, a rodada da primeira fase que será um jogo contra Dom Feliciano 
aqui no Campo Municipal e convidou a comunidade para se fazer presente para participar 
e torcer. Comentou que a diária do dia quinze de julho, a qual não quis fazer um 
comentário no momento para não trancar a pauta, foi o Prefeito Rui e o Vice-Prefeito 
Gilmar que lhes convidaram para fazer juntos a juntada dos documentos junto ao DAER 
para fazer o convênio de reforma da ponte de ferro, que será um convênio entre os 
Municípios de Mariana Pimentel, Barão do Triunfo e o Estado. Relatou que foram 
bastantes documentos arranjados que acredita que, se não foi assinado, está sendo 
finalizado porque é de suma importância, foi feito vistorias, então é questão burocrática 
que não dá para deixar. Agradeceu aos colegas Vereadores que estiveram na reunião 
com o Prefeito e pediu desculpas por não ter podido se fazer presente, pois estava longe e 
não chegou a tempo, mas é um caso bem complicado, que não pode ser esquecido e tem 
de ser lembrado diariamente até se resolver porque não pode se aceitar uma médica que 
vem de fora do Município para trabalhar e xingar e berrar e achar ruim, e sugeriu a mesma 
ir trabalhar em Porto Alegre ou na beira do asfalto. Relatou que quem deve ser cobrado é 
o responsável por ela, que hoje é o médico responsável pela empresa, sendo ele que 
assina o contrato e não o Prefeito que manda vir. Ressaltou que não pode cobrar da 
médica e não cobrar do médico que a contratou, devendo o mesmo ser cobrado para 
tomar uma satisfação porque ele que está recebendo e repassa o valor, inclusive um valor 
um tanto quanto dispendioso para a situação que se encontra o Município. Relatou que na 
licitação que aconteceu, teve um aumento de quase cem por cento, sendo bastante 
complicado ficar a mercê de pessoas que vem aqui incomodar e ainda levar um monte de 
dinheiro. Comentou que alguma coisa está errada e concorda plenamente com quem 
reclamou e também vai atrás para descobrir o que está acontecendo porque assim não 
pode ficar. Falou que é de total acordo sobre o requerimento da bancada o PMDB, só que 
foi passado por duas semanas de calamidade e não foi só Barão do Triunfo, mas a região 
metropolitana também foi inundada, é uma situação crítica e os Vereadores devem sim se 
preocupar, mas não é porque o Prefeito é adversário, ou porque quer que ele não 
concorra ou não se reeleja que vai deixar a casa cair totalmente para depois entrar e dizer 
que vai resolver. Comentou que devem tentar trazer alternativas para o Prefeito, pois os 
Vereadores andam pelas comunidades e conversam com as pessoas, às vezes mais do 
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que o Prefeito, então talvez consigam trazer alternativas para não deixar o Município 
desandar só para dizer que o Prefeito não soube administrar e ressaltou que não quer 
isso, pois tem filhos e quer que seus filhos cresçam e tenham filhos aqui em Barão do 
Triunfo, devendo todos fazer uma força-tarefa para tentar ajudar, pois não é só Barão do 
Triunfo o problema, mas o Estado está parcelando salários e pediu para imaginarem se o 
Município parcelasse os salários também, o que vai dar uma rebelião no Município. 
Comentou que não tira a razão de quem parcela os salários porque o salário é uma coisa 
que as pessoas trabalham para ganhar e cumprir com os compromissos, então acha que 
está mais do que na hora de esquecer a rivalidade política e se abraçar para trazer 
alternativas para tentar que Barão do Triunfo não chegue onde o Estado está chegando. 
Relatou que recebeu uma comunicação do Deputado Luis Carlos Heinze a respeito das 
creches, do Projeto Proinfância que é a educação infantil, onde no Rio Grande do Sul, 
duzentas e trinta e oito creches eram para estar prontas enquanto cento e setenta e duas 
nem saíram do projeto e sessenta e seis estão iniciadas com obras paralisadas inclusive 
em Barão do Triunfo. Comentou que é uma situação bem delicada onde o Deputado diz a 
emenda do Governo Federal que fez o corte no setor que afetou o repasse às escolas de 
educação infantil e ressaltou que realmente a situação é complicada e como uma vez o 
Governador Sartori falou em seu Gabinete, o problema vem de cima para baixo, a 
federação está ruim, o Estado não está bem e as coisas vão estourar no Município porque 
sempre quem conhece quem está sendo prejudicado, é o Prefeito e o Vereador do interior, 
pois as pessoas os procuram para pedir ajuda porque deram voto de confiança ou 
conhecem e querem ajuda. Parabenizou o Vereador Osmar pelo seu aniversário ocorrido 
no último dia vinte e cinco e disse que o mesmo é um político antigo na cidade, bem 
renomado e que continue sendo assim, uma pessoa íntegra, e desejou que o mesmo 
tenha muitos frutos na vida particular, profissional e com a família. Comentou que teve 
uma reunião com Aroldo da empresa ACV aqui na Câmara e depois a empresa iniciou 
algumas linhas de ônibus, mas teve algumas linhas do interior que a empresa cortou e 
sempre colocando culpa no DAER, então acha importante conversar com o DAER para 
saber se realmente é assim que funciona. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão 
Ordinária, dia dez de agosto de dois mil e quinze na mesma hora e local. 
 

 

 
Sala de Sessões, 03 de agosto de 2015. 
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